Silberfüchse SAC Rhein

Kultur - Velotour vom Mittwoch, 29. Juni 2016 Herrschaft Sax und St. Arbogast über Götzis

Start: 9 Uhr beim Zoll Oberriet

Teilnehmer: 9 Distanz: ca. 75 km

Ende: 16 Uhr

Wetter: warm und sonnig



Wir besuchten in Sennwald den Geburtsort, den Todesort und das Grab der ausserordentlichen Person des Freiherren Johann Philipp von Hohensax (1550 – 1596).

Johann Philipp hatte in Genf, Heidelberg, Paris und Oxford alte Sprachen, Medizin, Geschichte, Philosophie und Recht studiert. Anschliessend bekleidete er hohe Ämter in Heidelberg und in den Niederlanden.

Als er in einer Erbangelegenheit in Salez weilte, ist er dort von einem Verwandten umgebracht worden. Um 1700 herum ist der Reformierte sogar eine kurze Zeit als Heiliger verehrt worden. Heute ruht seine Mumie in der Aufbahrungshalle Sennwald.

Wieder in der Gegenwart angekommen, assen wir im Golfrestaurant Bahnhof in Haag zu Mittag. Über den Rheidamm und Klaus fuhren wir dann hinauf zum luftigen Bildungszentrum St. Arbogast, wo eher an der Zukunft gearbeitet wird, geistig und auf der Baustelle. Für uns gab es dort Kuchen und Kaffee. Unten in Götzis trennten sich dann unsere Heimwege.

Dabei waren:

Anke, Andreas, Fritz, Edwin, Jürgen, Oskar, Ernst, Hampi, und Hansjörg, der Leiter.